



Ruipérez, Hannouche, Gómez Dacal, Toro y Pino, con los estudiantes becados por el programa "Propuni". /BARROSO

INTERNACIONALIZACIÓN ■ SEGUNDO EDICIÓN

Embajadores de Brasil y Salamanca

El rector recibió ayer a los diez estudiantes brasileños que se formarán en la Universidad gracias a las becas "Prouni"

R.D.L.

AUNQUE llevan poco más de un mes en Salamanca, los diez estudiantes brasileños del programa "Prouni" (Universidad para todos) demostraron ayer por qué han sido seleccionados entre más de 800.000 jóvenes para realizar su formación universitaria en Salamanca. Tras pasar un intenso mes aprendiendo español y estudiando Filosofía y Literatura, estos diez alumnos realizaron la Prueba de Acceso a la Universidad y, según aseguró ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, la han superado con éxito, "lo que significa que han estudiado mucho y que valen mucho", subrayó el rector.

Comienza ahora para ellos una nueva vida en Salamanca

donde, integrados en la vida universitaria, podrán formarse y olvidarse de las dificultades económicas de sus familias. Y es que, el programa "Prouni" destaca por ser una plataforma para la formación de jóvenes con brillantes expedientes académicos pero sin recursos económicos para poder costearse una carrera universitaria. Gracias al Banco Santander, estos diez jóvenes podrán estudiar en la Universidad de Salamanca y, además, obtendrán una beca de manutención.

INGENIERÍAS. Estos brasileños serán los futuros ingenieros químicos, geólogos, informáticos e ingenieros mecánicos, áreas en las que el país necesita personal cualificado, tal y como comentó ayer el director de Santander Universidades en Brasil, Jamil

Hannouche, durante la recepción de los alumnos que tuvo lugar en el Rectorado. Hannouche también recordó a los jóvenes que durante estos cuatro años serán los embajadores de Brasil en España y cuando regresen, como destacó Ruipérez, llevarán el nombre de Salamanca por todo Brasil.

De momento, estos diez estudiantes tienen bastante con adaptarse a un país que, aseguran, se diferencia de Brasil más por las costumbres que por el idioma, que consideran fácil de aprender. Pasarán el resto del verano completando su formación y es que, reconocen, que estas becas son una gran oportunidad que no quieren desaprovechar aunque no pueden ocultar que echarán de menos sus familias y amigos y, por supuesto, el Carnaval.